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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 
18 DE DICIEMBRE DE 2013 

     
ASISTENTES:   
Presidente:   Margarita Martínez Trancón    
Miembros Junta de Facultad: 
Alonso Rodríguez, Juan Manuel; Andrade Gracia, Mª Jesús; Antequera Rojas, Teresa; Ávila 
Cabanillas, Beatriz; Baeza Espasa, Antonio; Bernáldez Rey, Mª Victoria; Blanco Ciudad, Juan; 
Blasco Plá, Rafael; García Escobar, Piedad; García-Agúndez Pérez-Coca, José Augusto; González 
Mateos, Antonio; Gómez Blázquez, Manuel; Gómez Gordo, Luis; Hidalgo de Trucios, Sebastián; 
Lambán Gascón, Elena; Mateos Montero, Mª Inmaculada; Ortiz Rodríguez, Jose Manuel; Pascual 
Pascual, Mª Rosario; Pérez Martín, Juan Enrique; Pérez Sánchez, Carlos Javier; Rabasco Mangas, 
Araceli; Rodríguez Jovita, Mar; Rosado Dionisio, Juan Antonio; Rosas Castillo, Juan Pablo; Salido 
Ruiz, Ginés Mª; Santillana Barragán, Mario J.; Soler Rodríguez, Francisco; Vivo Rodríguez, José 
Manuel. 
Secretario: Alberto Quesada Molina 
Excusan su asistencia: Bermúdez Polo, Elena; Masot Gómez-Landero, Antonio Javier.  
Porcentaje de asistencia: 71,4%  
Invitados: Santiago Andrés Díaz 
 
En Cáceres, siendo las once horas treinta minutos del día dieciocho de diciembre de dos mil trece, 
se reúne en sesión ordinaria la Junta de Facultad de Veterinaria bajo la presidencia de la Decana de 
la Facultad, Dña. Margarita Martínez Trancón, y con la asistencia de los miembros arriba citados, 
para tratar los temas indicados en el siguiente orden del día: 
 

1. Lectura y aprobación, si procede, de las actas de sesiones anteriores.  
2. Informe de la Sra. Decana y equipo.  
3. Presentación y aprobación, si procede, de la memoria académica del centro correspondiente 

al curso 2012/2013.  
4. Propuesta y aprobación, si procede, de alumnos como representantes en las diferentes 

comisiones de la Facultad.  
5. Propuesta y aprobación, si procede, de un alumno de la Facultad como miembro de la 

Comisión de Evaluación de la Universidad.  
6. Propuesta y aprobación, si procede, de la tutela académica para la 3ª Edición del curso « 

Título Propio en endoscopia y cirugía de mínima invasión en pequeños animales ».  
7. Asuntos de trámite.  
8. Ruegos y preguntas.  
  

Abre la sesión la Sra. Decana y la Junta pasa a tratar los puntos del orden del día. 
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Punto 1.- Lectura y aprobación, si procede, de las actas de sesiones anteriores. 
 
Después de señaladas algunas erratas, se aprueban por asentimiento las actas de las sesiones de 
Junta de Facultad celebradas los días 28/06/2013 y 1/10/2013. 
 
Punto 2. Informe de la Sra. Decana y equipo.  
 
2.1. El Sr. Vicedecano de Ordenación Académica, D. Antonio González, informa que en los meses 
de Septiembre y Noviembre se han celebrado los cursos de formación para usuarios de animales en 
la experimentación en Ciencias Biomédicas, en la Categoría B (capacitación para la realización de 
los procedimientos) y en la Categoría C (diseño de los  procedimientos). El curso de Categoría B ha 
recibido declaración de interés sanitario por la Escuela de Estudios de Ciencias de la Salud de la 
Junta de Extremadura. Se informa también de que en algunas Universidades (Universidad 
Complutense de Madrid, p. ejemplo) se está reconociendo, para los licenciados en Veterinaria, la 
formación correspondiente a la Categoría B. En todo caso, una nueva edición del curso de Categoría 
B ya está programada para Junio de 2014 en esta Facultad. 
 Por otra parte, el Sr. Vicedecano de Ordenación Académica, D. Antonio González, agradece 
la colaboración prestada durante el pasado año por los miembros de las diversas comisiones por él 
coordinadas. 
 
2.2. La Sra. Vicedecana de Infraestructura, Dª Mª. Teresa Antequera, informa de la adquisición de 
un nuevo vehículo, que se recibirá después de las vacaciones de Navidad y que sustituirá al anterior 
Citroen AX, destinándose a las mismas funciones. 
 Respecto a las obras acometidas con cargo a la partida económica recibida para 
Infraestructura e Investigación, se informa de que las obras han comenzado en las unidades de 
Toxicología y Física, acometiéndose paulatinamente las del resto de unidades. Las obras están un 
poco retrasadas, ya que aunque su finalización estaba programada en 2013, se prevé que se 
terminen a principios de 2014.  
 En relación al suministro de N2 líquido, se informa de que este servicio ha dejado de ser 
gestionado por la Facultad. Desde ahora, cada unidad tiene que establecer su propio contrato de 
suministro. Para las maniobras de descarga se ha habilitado un espacio reservado entre los 
aparcamientos existentes delante de las dependencias de la Unidad de Física.           
 
2.3. El Sr. Secretario, D. Alberto Quesada, informa que se ha llevado a cabo el proceso de 
elecciones de alumnos a delegado/a y subdelegado/a de curso y también de representantes en Junta 
de Facultad. Ambos procesos han concluido ya y se dispone del panel de alumnos que han resultado 
elegidos. Se agradece expresamente la colaboración de los miembros de la Junta Electoral, de la 
Mesa Electoral, y también a los profesores en cuyas clases se han realizado las elecciones de  
delegado/a y subdelegado/a de curso.   
 La Sra. Decana, Dª Margarita Martínez, menciona los nombres de los alumnos elegidos 
como representantes en Junta de Facultad, y agradece su participación en el proceso, dándoles la 
bienvenida a este órgano. 
 
2.4. La Sra. Decana, Dª Margarita Martínez, informa de algunos temas tratados en diferentes 
ámbitos y que pueden ser de interés para la Junta de Facultad. 

• En el Consejo de Gobierno del 20/11/13 se aprobó la convocatoria de complementos 
retributivos para el PDI de la UEX y se aprobó un máster con una estructura diferente, en 
cuanto al número de créditos de las asignaturas, a lo establecido en las directrices vigentes 
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para la elaboración de planes de estudios de la UEX. A la vista de ello se solicitó una 
revisión de estas directrices.  

• El día 3/12/13 se realizó una reunión con el Director General de Formación Profesional y 
Universidad de la Junta de Extremadura, a la que asistieron el Rector y las Decanas de las 
Facultades de Ciencias y Veterinaria de la UEX. El motivo de la reunión fue tratar de las 
expectativas existentes en el Gobierno de la Junta de Extremadura sobre las solicitudes de 
los Grados en Bioquímica y en Biotecnología. Respecto a la posible implantación del Grado 
en Bioquímica, la Sra. Decana de la Facultad de Veterinaria aportó numerosos datos sobre el 
éxito del Grado en Bioquímica en otras Universidades (notas de corte, niveles de ocupación, 
preinscritos en 1ª opción ...) y se le se transmitió una opinión muy favorable por parte de la 
Dirección General representada. El plazo para recibir la respuesta sobre la solicitud de 
implantación finaliza el mes de marzo de 2014.  

• El día 5/12/2013 la Sra. Decana acudió a la reunión de la Comisión de Planificación 
Académica de la UEX. Allí se expuso que los procedimientos de acreditación de las 
titulaciones se desarrollarán 6 años después de su verificación, por lo que el Grado en 
Veterinaria sufrirá este proceso en 2015. Para afrontar este esfuerzo se va a dotar con 4 
personas el equipo de la Universidad encargado de velar por estos procesos (actualmente 
había solo 1 persona encargada de ello), y además se formará específicamente a lo largo de 
2013 una persona del personal de secretaría de cada centro que en 2015 se dedicará al 
proceso de acreditación de manera casi exclusiva. Habrá que solicitar la pre-evaluación al 
Gobierno de Extremadura con una anterioridad de 8 meses (Septiembre de 2014 para el 
Grado en Veterinaria), valorándose en primer término si se cumple el requisito del número 
mínimo de alumnos antes de continuar el proceso de acreditación. Se prevé que un 
importante número de másteres de esta Universidad (>50%) no alcancen este requisito, por 
lo que se solicitó adoptar medidas que aumenten la demanda de estas titulaciones. 

• Tratado también en esta misma reunión de la Comisión de Planificación Académica de la 
UEX, la Sra. Decana informa de la obligatoriedad de que al menos 8-10 personas del 
colectivo PDI de cada centro realicen dos cursos, uno de seguridad y salud en la oficina (4 h, 
"on line") y otro de seguridad y salud en el laboratorio (3 h), previstos en Enero-Febrero de 
2014. También en esta reunión se informó de que se habilitarán procedimientos para realizar 
de manera ágil las modificaciones menores de los planes de estudios. Y por último, respecto 
a la concesión de las matrículas de Honor a los Trabajos de Fin de Máster y Grado, se 
explicó que a partir de ahora los tribunales propondrán los alumnos candidatos a estas 
distinciones, haciéndolo público después de las pruebas, aunque tendrá que ser ratificado por 
las secretarías de los centros en función del porcentaje máximo permitido (1 Matrícula de 
Honor por cada 20 alumnos matriculados). En caso de existir más candidatos que matrículas 
posibles, se seleccionarán en función de su expediente académico. Los Trabajos de Fon de 
Máster y Grado podrán incluirse e el repositorio de la UEX, en cualquiera de sus formatos. 

• Respecto a la misión de cooperación con Líbano, en el Marco de la misión de la Brigada 
Mecanizada de Extremadura XI, la Sra. Decana informa que el desplazamiento de los 
profesores de la Facultad se llevará a cabo en la segunda quincena de febrero de 2014. 

• La Sra. Decana, Dª Margarita Martínez, también quiere mencionar la culminación del 
proceso de evaluación de la docencia de centro (primer semestre del curso 2013/14), 
queriendo agradecer la colaboración de todos los agentes involucrados, miembros de la 
Comisión de Evaluación y profesores colaboradores en el proceso. 

• La Sra. Decana también menciona la existencia de algunos problemas con el funcionamiento 
del sistema de calefacción en días recientes. Se explica que la instalación es muy antigua, 
que calienta de manera muy desigual diferentes dependencias, y que existe un contrato de 



Acta  de la Sesión Ordinaria de Junta de Facultad celebrada el 18 de  diciembre  de 2013 

4 
 

mantenimiento con una empresa que vigila el correcto funcionamiento del sistema. Se 
espera que a partir de ahora funcione mejor que anteriormente.  

• El Profesor Antonio Baeza solicita que, en referencia a las obras actuales en relación a las 
mejoras de infraestructura, cada unidad informe a la dirección del centro de la correcta 
finalización de las acciones emprendidas, para evitar que se den por finalizadas obras 
incorrectamente ejecutadas que luego necesiten trabajos adicionales con posterioridad. La 
Sra. Decana agradece la propuesta y se tomará en consideración. 

• El profesor Juan Manuel Alonso pregunta si se llevará a cabo una oferta conjunta de los 
Grados en Bioquímica y Biotecnología. La Sra. Decana comenta que esa es la idea con la 
que se ha trabajado desde un principio, y que se espera poder ofrecer una doble titulación 
con una duración no superior a 5 años. 
 

Punto 3. Presentación y aprobación, si procede, de la memoria académica del centro 
correspondiente al curso 2012/2013.  
 
3.1. El Sr. Secretario, D. Alberto Quesada, informa de la propuesta de la memoria académica 
del curso 2012/2013. Una vez corregida alguna errata, se aprueba el documento por 
asentimiento (anexo I).  
 
Punto 4. Propuesta y aprobación, si procede, de alumnos como representantes en las 
diferentes comisiones de la Facultad.  
 
4.1. El Sr. Secretario, D. Alberto Quesada, informa de la propuesta que se adjunta en el anexo 
II, que incluye todas las comisiones de la Facultad salvo las Comisiones de Validación, de 
Calidad del Centro y de Estudios, que no tienen representación de alumnos. La propuesta se 
aprueba por asentimiento.  
 
Punto 5. Propuesta y aprobación, si procede, de un alumno de la Facultad como miembro 
de la Comisión de Evaluación de la Universidad.  
 
5.1. El Sr. Secretario, D. Alberto Quesada, informa que uno de los alumnos representantes en la 
Comisión de Evaluación de la Docencia del centro debe ser propuesto para la Comisión de 
Evaluación de la Universidad. En este sentido se propone a la alumna Dª María Bravo 
Santillana, lo que se aprueba por asentimiento. 
 
Punto 6. Propuesta y aprobación, si procede, de la tutela académica para la 3ª Edición del 
curso "Título Propio en endoscopia y cirugía de mínima invasión en pequeños animales".  
 
6.1. La Sra. Decana, Dª Margarita Martínez, informa que por error se ha incluido este tema en el 
orden del día, ya que en realidad es un asunto de trámite. En todo caso, se informa de que se ha 
prorrogado la tutela académica al curso referido, del que se imparte próximamente la III edición. 
Se informa también de la existencia de otros cursos con tutela académica del centro, que son: 
"Biotecnología Ambiental y Alimentaria", "Equine Reproduction", "Formación en Protección y 
Experimentación Animal (Categoría C)" e "Internado en Medicina y Cirugía de Animales de 
Compañía (Pequeños Animales y Équidos)".  
 
Punto 7. Asuntos de trámite. 
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7.1. El Sr. Responsable de Calidad del Centro, D. Santiago Andrés, informa de los acuerdos de 
la Comisión de Calidad del Centro sobre las convalidaciones de asignaturas para tres alumnos 
(anexo III), explicando que se han considerado dos tipos de cuestiones, existencia de 
precedentes e informes de los profesores de las asignaturas involucradas. En este sentido, el 
Profesor José Augusto García-Agúndez pregunta sobre el orden de prevalencia de ambos 
criterios, a lo que el Profesor Santiago Andrés responde que los informes sólo se solicitan si no 
existen precedentes, por lo que es imposible que se produzcan incompatibilidades entre ambas 
evidencias. 
 
7.2.  El Sr. Secretario, D. Alberto Quesada, informa que, según lo tratado en la anterior reunión 
de la Comisión de Planificación Académica, se han aprobado una serie de actividades para su 
reconocimiento como créditos de Libre Elección para Licenciaturas (anexo IV) y como créditos 
por otras actividades para Grados (anexo V). El Profesor Sebastián Hidalgo pregunta si esas 
actividades compatibilizan en el POD de los profesores involucrados, a lo que la Sra. Decana 
responde que no, que solamente se incluyen en el apartado "otras actividades docentes" del 
Autoinforme del programa Docentia.   
    
8. Ruegos y preguntas.  
 

• El Profesor José Augusto García-Agúndez pregunta las fechas del cierre para las 
vacaciones de Navidad, y ruega que se revise el mal funcionamiento de la calefacción en 
las dependencias de su unidad (Farmacología). El Sr. Administrador, D. Mario 
Santillana, informa de que el cierre obligado del centro es del 24 de diciembre al 2 de 
Enero, pero que en caso de necesidad pueden acceder al mismo todas las personas 
autorizadas. Respecto a la calefacción, se dará aviso de la deficiencia al servicio de 
mantenimiento. 

• El Profesor Antonio Baeza ruega que se trate en el ámbito correspondiente el problema 
de desarrollo de la asignatura Física y Química del Grado en Veterinaria. La Sra. Decana 
informa de que este asunto debe tratarlo la Comisión de Calidad del Grado. 

• La profesora Mª Inmaculada Mateos ruega que se trate también, en el ámbito que 
corresponda, la existencia de actividades docentes (exámenes parciales, concretamente 
de la asignatura de Anatomía) que alteran el desarrollo de las clases teóricas de todas las 
demás asignaturas de 1º, motivando un amplio absentismo entre el alumnado. 

• El Profesor Juan Manuel Alonso sugiere desarrollar alguna actividad similar a la feria 
educativa de la Universidad para difundir los másteres de la Facultad, favoreciendo así 
su matrícula y por tanto su futura acreditación. 

• El Profesor Sebastián Hidalgo señala que ahora sí se demuestra claramente la utilizad de 
la Comisión de Captación y Atención al Estudiante, tan denostada en ocasiones previas, 
ya que esta Facultad alberga otros títulos, con necesidad de difusión, además del Grado 
en Veterinaria. También plantea un conflicto acaecido con una alumna del centro al 
protestar por la utilización indebida de la plaza de aparcamiento reservada a vehículos 
oficiales, por lo que ruega que se realice algún llamamiento al respecto. 

• La Sra. Decana informa de que ya se han hecho numerosos llamamientos al sentido 
cívico y responsable de la utilización de espacios en la Facultad, entre ellos los 
aparcamientos, que no se entiende que sigan existiendo estos problemas con el nuevo 
aparcamiento recién estrenado, y que los problemas se siguen detectando en varios 
sitios, entre otros en la rotonda existente entre el Hospital Clínico y el edificio de 
departamentos. Se continuará en la misma línea de mejora de las instalaciones, en la 
medida de lo posible.    
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La Sra. Decana levanta la sesión, siendo las 12:45 h del día 18 de diciembre de 2013. 
 

 

        VºBº   

 

LA DECANA       EL SECRETARIO ACADÉMICO  

Margarita Martínez Trancón   Alberto Quesada Molina 
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